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REQUERIMENTO Nº 056 /2025 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

                          Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o douto 

plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte informação.  

 

                               Qual a possibilidade de Instalações de Ventiladores nos corredores 

do Centro de Especialidades Médicas? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente solicitação tem como um dos objetivos atender os anseios 

da população, observada a necessidade de melhorar a infraestrutura oferecida por este 

ambiente, pois os pacientes vêm sentindo mal, devido o calor em dias de verão e a 

instalação de Ventiladores irá amenizar a temperatura, proporcionando mais conforto e 

satisfação para os pacientes que aguardem por suas consultas e exames. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 17 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 
 


